

## 心を交わすあいさつ

6月1日(月)の学校再開から3週間経ちました。日々生徒の元気な姿を見るとうれしく感じます。先生方とも話すのですが、今年の大中学生は例年にも増して、あいさつがとてもよくできます。マスクをしているので、「大きな声で元気よく」とは言いにくいのですが、こちらの目を見てきちんとあいさつをしてくれます。また、欠席も少なくて感心しています。3か月間の外出自粛で生活リズムを崩した生徒が多くいないか心配していましたが、大中学生は自分の生活を考え、自分自身をコントロールできていたことがうかがえます。とても素晴らしいことです。さて、新しい学年・学級がスタートしてどうでしょうか。新しい友達や新しい先生、人との出会いは自分を成長させる糧となります。たくさんの方がいる学校ですので、いろいろな人を見て、話をし、考え方の違いや性格の違い等に接することで自分らしさを作り上げていってほしいと思います。これからどんどん暑い日が増えてくることでしょう。体操服での登下校は許可しました。肌の表面に汗をかき、その汗が気化する際に熱を奪ってくれるので、体温を下げるのが可能です。よく暑い日なのにジャージを着てくる生徒を見かけますが、大丈夫でしょうか。マスクでの登下校はつらいものです。屋外でかつ人との距離が保てる状況でマスクは必要でしょうか。この暑さに負けないように、暑さ対策を時と場に応じて、自分の判断でできるようにしていきましょう。



<6/10 あいさつ運動の様子>

## 生徒会執行部任命

今年はコロナウイルスの影響で異例のことばかりです。生徒会役員選挙も実施できず、分散登校時に録画した立候補者の演説を視聴しての投票となりました。ようやく決まった生徒会執行部、学級四役、委員会委員長などの任命は、例年は生徒集会時に行っており、それぞれの生徒の名前が呼ばれたのですが、これも自粛で行えません。そこで生徒会執行部の任命のみ6月8日(月)に校長室で行いました。他の生徒の任命ができず、やる気のある生徒の大きな返事が聞けないことはとても残念です。役を引き受けたみなさんは、担任の先生からしっかりと任命状を渡してもらえたことでしょうか。これからしっかりと自分の任務を遂行していきましょう。



<生徒会執行部任命の様子>

## 部活動再開

6月9日(火)から部活動が再開しました。ずっと活動していなかったもので、特に運動部は軽い練習内容での再開となりました。3年生にとっては最後の郡大会が中止となり目標を見失った生徒も多くいたことでしょうか。この時期に引退をする生徒もいるのではないかと考えていましたが、そのような生徒はほとんどおらず、活動を続けてい

るようです。1, 2年生の後輩の前で活動する姿を見せることは後輩を育てることになります。最後まで自分の好きな活動を精一杯楽しんでください。1年生の体験入部も始まりました。2年生にとっては先輩と呼ばれる日が来ましたね。一つ年上なだけでの先輩ではいけません。本当に先輩と呼ばれるにふさわしい姿を見せてあげましょう。



### <再開した部活動の様子>

## 級訓発表会

1, 2年生は級訓発表会を行いました。短い間ですが、準備を重ね上手に発表することができました。特に1年生は初めてのことなので、新しい仲間と相談して級訓を決めることも発表内容を決めることも大きな勉強になったことでしょう。全クラスの級訓を載せておきました。それぞれの思いを一年間大切にしていきたいと思います。

	1年	2年	3年
1組	1等星	桜	喜怒愛楽
2組	パズル	HONEY	なす
3組	グリーンピース	3色だんご	ROSE
4組	たんぽぽ	群青の空	向日葵
5組	スカイブルー	アメジスト	Pink lemonade
6組	START	BEST	JOKER
7組	マリーゴールド	白鳥	モルフォ
8組	夢・楽・咲(むらさき)	稲妻	龍翔鳳舞
桃山A・D: SMILE		桃山B: 元気なタートル	桃山C: 挑戦



### <1, 2年級訓発表会の様子>

## 部分日食があります

6月21日(日)には日本で部分日食が見られます。前回2019年12月26日は、曇りで見ることができませんでした。今回を逃すと、次にこの地域で見られるのは10年後になってしまいます。当日は晴れの予報なので、ぜひ見たいと思います。名古屋の予報は、16時08分に欠け始め18時06分に復元します。西の開けた場所が見るのにはもってこいです。太陽はとても明るいので、直接見たり、望遠鏡や双眼鏡で見ることは絶対にやめましょう。必ず「日食(太陽)観察用」と明記された製品を使って見るようにしましょう。(ホームページ等で調べてください。)一番安全なのは、厚紙にピンホール(小さな穴)をあけて、日食中の太陽でできる影を見る方法です。太陽でできた影の中に欠けた太陽の形になった光が見えるはずです。

